
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0113/2019).  

 

Die CDU-Fraktion äußert, dass die Strecke sich nur auf Personenverkehr zwischen den zwei 

Standorten reduzieren würde, was wiederum nicht wirtschaftlich wäre. Die Fraktion macht den 

Vorschlag viel eher den Maifeldradweg um 36 km zu verlängern.  

 

 


